

»Wahnsinn« - Kunde vom Auto-Service Ritter ergattert Neuwagen -Anzeige-

Hohnstorf (bda) - Seit 1996 begeistern Kfz-Meister Jochen Ritter und sein Team beim Auto-Service Ritter die Kunden mit preislich fairem und kompetentem Service. Die freie Kfz-Werkstatt in Hohnstorf, Adolf-Lüchau Weg 1b, bietet Reparaturen aller Art und an sämtlichen Fahrzeugklassen und Fabrikanten. Abgas- und Hauptuntersuchungen werden hier ebenso angeboten, wie Klimaanlage-Service, Achsvermessungen und, dank regionaler Partner, auch Motorinstandsetzungen sowie die Möglichkeit, einen Gutachter zu nutzen. Die Möglichkeiten auf einen Leihwagen sowie auch die Lagerung der Winter-/Sommerreifen runden das breite Angebot der freien Kfz-Werkstatt ab. Immer »fair, kompetent, preiswert«, betont Inhaber Jochen Ritter.

Das Team bleibt dank ständiger Fortbildungen immer auf der Höhe der Zeit, kann auch bei neueren Modellen Inspektionen durchführen und selbst

Unfallautos wieder auf die Straße bringen.

Diesen Service sowie ein hohes Maß an Kundenfreundlichkeit wissen auch die Kunden zu schätzen. Auto-Service Ritter ist »**Werkstatt des Vertrauens 2019**«. Bereits zum fünften Mal erhielt das Unternehmen derart viele positive und vor allem auch nachprüfbare Weiterempfehlungen, dass die Mister A.T.Z. GmbH sie entsprechend erneut auszeichnete. Seit 2005 führt die Mister A.T.Z. GmbH, eine Initiative zur Aufrechterhaltung des freien Reparaturmarktes, eine Befragung durch. 3.081 Werkstätten wurden dieses Jahr ausgezeichnet. Hierfür wurden deutschlandweit 106.817 gültige Stimmen per Stimmzettel oder online abgegeben. Viele auch in Hohnstorf. »Ich danke allen Kunden, die uns die Treue halten und sich die Mühe machten, an dieser Abstimmung teilzunehmen«, so ein sichtlich zufriedener Jochen Ritter. Und der Kfz-Meis-



Jochen Ritter freut sich, den Neuwagen an einen seiner Kunden übergeben zu dürfen.

Foto: Benedikt Dahlem

ter hatte noch einen weiteren Grund zur Freude. Denn wenn er alle zwei Jahre an der Befragung teilnimmt, können seine Kunden auf einen Neuwagen im Wert von 10.000 Euro hoffen. »Mit Erfolg«, jubelt Ritter. »Das ist Wahnsinn, dass dieses Jahr einer meiner Kunden das neue Fahrzeug ergattern konnte.« Der Kleinwagen soll nun am Samstag, 16. Februar, 11

Uhr, an seinen neuen Inhaber übergeben werden. Passend dazu wird bei Auto-Service Ritter der Grill angefeuert, es gibt Sekt und nette Gespräche. Und sicherlich einen sprachlosen Gewinner, die den nagelneuen Kleinwagen entgegennehmen dürfen. Weitere Infos erhalten Interessierte unter 04139-68770 sowie im Netz unter www.autoservice-ritter.de.